

Edem Escuela de Empresarios forma a los ingenieros universitarios que pide el mercado - La Verdad - 11/06/2015

Edem Escuela de Empresarios forma a los ingenieros universitarios que pide el mercado

:: R. A.

ALICANTE. Edem Escuela de Empresarios estrenará en septiembre sus nuevas instalaciones en la Marina Real de Valencia con el inicio de curso de sus dos grados universitarios: el Grado en Ingeniería y Gestión Empresarial, adscrito a la Universitat Politècnica de València (UPV), y el Grado en ADE para

Emprendedores, adscrito a la Universitat de València (UV).

El Grado en Ingeniería y Gestión Empresarial iniciará el curso 2015-16 su primera promoción. Al igual que sucede con el resto de programas formativos de EDEM este grado persigue cubrir las necesidades de las empresas. El objetivo es el de formar a ingenieros con conocimientos de empresa y capacidad de expresarse en inglés para poder desenvolverse en un mundo cada vez más globalizado, un perfil altamente demandado en el mercado de trabajo actual.

«Es un grado para formar a los ingenieros del siglo XXI», explica Lucía Egea, directora del Centro Universitario de EDEM.